
 

②５/16（月）卓話者の中島史恵さんが、ご自身の
ブログで例会の様子をアップしてくれていま
す。 

③2770 地区より感謝状が届いております。 
 
 今回のベトナム・ダナンに於ける奉仕事業にご参加
いただき誠にありがとうございました。おかげさま
で昨年 12 月２日に無事３施設に届ける事が出来まし
た。これも貴クラブのお陰と心より感謝申し上げま
す｡ 感謝状、領収書を貴クラブにお届けさせていた
だきます。今後に於きましても国際奉仕事業に深い
ご理解とご参加を宜しくお願い申し上げます。皆様
からのご厚情に対しまして重ねて厚く御礼申し上げ

ます。 
 
国際ロータリー第 2770 地区  
 国際奉仕部門委員長 国武 充 
 国際奉仕委員長   原田 晃博 

 
④６/13（月）はオープン例会、
卓話者は、元 海上自衛隊 海将 
伊藤俊幸様です。第４グループ
の各 RC にもお声がけしていま
す。 

⑤６/10（金）は事務局研修です
ので、午後、事務局はお休みに
なります。 

 
 
 
■紹介者/清水 恒信 会員 
■入会者/株式会社 覺組  
  代表取締役 福田 美香 様 
清水 恒信 会員／ご紹介 
福田美香さんは、大宮の西口
界隈で生まれました。 
家が近所だったので、福田さん
のお父さんと友人です。 
福田 美香 様／自己紹介 
無事に入会のご承諾をいただ
き、うれしく思っています。桜木２丁目で生まれ
育ち、今は西区在住です。ゼネコンに勤めていた
時の上司と立ち上げた会社の事業継承をした形で
す。こちらの会の運営と皆様の行動に感銘を受
け、素晴らしい会だと実感いたしました。皆様、
ご指導よろしくお願いします。 

 
 
 
■青少年奉仕部門 部門委員長  
 横溝 一樹 
５/29（日）の埼玉栄高校吹奏楽部
定期演奏会のチケットを本日お渡
ししています。若干の余裕があり
ますので、ご希望のかたは事務局
まで。 

■地区米山記念奨学部門 委員長 
  藤嶋 剛史 
米山記念奨学生のガンちゃんは、本
日は RYLA（ライラ）研修で宮古島
へ行っています。地区の青少年奉仕
部門がやっている、次世代のリーダ
ーシップ育成研修です。 
 
 

 
川鍋会員  

福田様の入会スピーチが素晴らしかったです 

星野会員 
昨年９月の
ガンちゃんの卓話、またガンちゃんと
の懇親の会が主だった活動になって
います 
 
永井（伸）会員  
青少年奉仕部門、埼玉栄高校吹奏楽部

の演奏会もコロナでい
ろいろ大変なようです 
 
山本（明）会員  
これから貢献して参り
ます 
 

是永会員 
皆さん、今後もよろしくお願いします 

 
坂田会員  
次年度は例会にも
出席したいと思い
ます 
 
金田会員  
出席委員会は関根

委員長にお任せで、滞りなくやっ
ていただき、ありがとうございま
す。 

 
胡会員  
会員増強は差し引き変わらず、維持
できたかと 
 
𠮷田（信）会員  
株価はしばらく厳
しいでしょう 
 

        小岩会員  
        次年度は榎本幹事、 
        よろしくお願いします 

委員長報告、派遣役員報告 
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